



ALCOY

Nº 1 - Núm. 8

EDITADO POR EL EXCMO. AYUNTAMIENTO Y LA DELEGACION LOCAL DE LA VICESECRETARIA DE EDUCACION POPULAR

LUNES 18 de junio de 1945

Adiós al público

Nuestra publicación, lanza con éste su último número. Suspende ALCOY su salida, para reanudarla, Dios mediante, a primeros de septiembre próximo. En verdad, no creíamos nunca que nuestro intento hubiera sido ahogado y hasta vencido, por la apatía y la frialdad del público alcoyano. Año y medio de árduo trabajo, dedicado al noble afán de buscar para nuestra ciudad una publicación periódica, que respondiera a las ansias mucho tiempo sentidas, han venido a tierra, con el dolor de no haber encontrado apoyo, eco, ni calor. No nos consideramos fracasados, porque tenemos muchas pruebas de triunfo en nuestras manos, que en parte han sido oídas y acogidas algunas de las iniciativas que en los fondos hemos lanzado. Creíamos, eso sí, en una mejor acogida por parte de toda la ciudad, albergando esa confianza, con miras puestas en una renovación diaria de nuestra labor, hasta poder mostrar una publicación digna. No ha sido así. Nuestro intento ha terminado hoy por hoy. Recordamos con orgullo aquellos seis meses de publicación en INFORMACION, de una página diaria completa, destinada a servir la lectura de toda la vida local. Recordamos los trámites hasta salir con aquel diminuto DIARIO DE ALCOY. Recordamos los trabajos agotadores para poner en marcha las linotips. Recordamos la aparición de ALCOY como semanario. Nada ha cuajado entre el público alcoyano. Sentenciosamente podemos gritar que a la ciudad no aspira a nada. Por eso hoy suspendemos la salida de nuestro semanario y en septiembre veremos si se nos presta otra clase de acogida. Pero quede bien sentado, que el cuerpo de redacción no tiene ya el menor interés en que esto siga o no publicándose; que los desvelos de todos, no han tenido más norte, que ver de conseguir para nuestra ciudad un órgano periodístico, como seguimos creyendo se merece.

Nuestra meta no ha sido alcanzada. Todo lo hecho hasta hoy han sido intentos. Nadie crea que no podemos, ni sabemos, darle al periódico una forma moderna, vistosa y agradable. El traje no nos ha resultado ancho. Todo lo contrario. Ha fallado en nuestro camino una sola cosa: el público. Así pues, él tiene la palabra, cuando reanudemos en septiembre la labor.

Al escaso número de favorecedores; a nuestros colaboradores; a nuestros operarios; a todos, en fin, los que nos han seguido de cerca en este intento, vaya al cerrar el presente número, la gratitud más sincera.

Los restos de Mosén Jusep serán trasladados a la iglesia de María Auxiliadora

Y será colocada un busto del venerable sacerdote

Desde el cementerio municipal, donde reposan los restos del venerable sacerdote alcoyano Mosén Jusep, serán trasladados a la iglesia de María Auxiliadora, para ser enterrados en ella. Los trabajos encaminados a este fin, se encuentran bastante adelantados y se espera que las obras en la iglesia referida se terminen, para proceder al traslado.

Al notable escultor alcoyano Miguel Torregrosa le ha sido encargado un busto en bronce del llorado sacerdote, fundador que fué del Patronato de la Juventud Católico-Obrera, cu-

yos trabajos también se encuentran bastante adelantados.

No se conoce exactamente la fecha que tendrá lugar el traslado de los restos, a cuyo acto se le piensa dar marcada solemnidad, si bien se cree que tendrá lugar a fin del año actual.

Serán nombradas varias comisiones, que entenderán en todos los asuntos referentes a este piadoso acto, que constituirá una nueva expresión de cariño, hacia la insigne figura de Mosén Jusep, de quien recibieron educación millares de alcoyanos.

Las verbenas de San Juan y San Pedro

El Circulo Industrial las celebrará este año en sus jardines

Siguiendo tradicional costumbre, el Circulo Industrial celebrará los días 24 y 28 del mes actual, las clásicas verbenas de San Juan y San Pedro.

Así mismo también celebrará la de Nuestra Señora del Carmen, el próximo día 15 de Julio.

Las verbenas se celebrarán en los jardines de la sociedad, y como en años anteriores han de verse muy animadas.

LA TÓMBOLA pre-reconstrucción de templos

Se recaudaron 58.710'40 pesetas que aseguran tres meses de trabajo

El éxito de la Tómbola que se instaló pro-reconstrucción de templos, en las pasadas fiestas, se refleja en la recaudación obtenida. Los beneficios líquidos ascienden a 58.710'40 pesetas, cuya cantidad asegura tres meses de trabajo en las edificaciones parroquiales.

Felicitemos cordialmente a cuantos tomaron parte en la tómbola, por el gran éxito obtenido

C R O N I C A R E L I G I O S A

Santorial de la semana

Martes, 19. — Santos Gervasio y Protasio.

Miércoles, 20. — Santos Silverio y Florentina.

Jueves, 21. — San Luis Gonzaga.

Viernes, 22. — San Paulino de Nola.

Sábado, 23. — Santos Agrilina y Félix.

Domingo, 24. — San Juan Bautista.

Lunes, 25. — San Guillermo.

Cultos para la presente semana

IGLESIA PARROQUIAL DE SANTA MARIA

Todos los días, a las ocho menos cuarto, continúan los ejercicios del Mes del Corazón Agonizante. A las nueve y media, Misa conventual por las Benditas Almas y por la tarde, a las ocho, los ejercicios del Mes.

Jueves 21. — A las ocho, Misa de Comunión y ejercicio de los Jueves Eucarísticos. El ejercicio del Mes a las nueve menos cuarto.

Sábado 23. — Por la tarde, antes del ejercicio, Felicitación Sabatina, y terminado, Salve cantada en el altar del Carmen.

Domingo 24. — Quinto de Pentecostés. A las diez, cantada Tertia, Misa mayor con homilía por el Rvdo. Sr. Cura Arcipreste.

REAL PARROQUIA DE SAN MAURO Y SAN FRANCISCO

Martes 19. — A las nueve y media, Aniversario de la Fundación Enrique Jordá.

Jueves 21. — A las ocho y media, ejercicio de los Lirios.

Miércoles y jueves. — A las 9 y media, Doblés en honor de la Inmaculada.

Sábado 23. — A las nueve ejercicio de los Lirios.

Domingo 24. — A las diez y media, Misa Conventual con homilía por el Rvdo. señor Cura Párroco.

PARROQUIA DE SAN ROQUE Y SAN SEBASTIAN

CONFERENCIAS DE SAN VICENTE DE PAUL
Jueves, a las seis de la tarde.

IGLESIA DE MARIA AUXILIADORA

HORARIO DE MISAS

Días festivos: a las siete, ocho y diez.

Días laborables: a las siete, ocho y nueve.

Todos los días en la Misa de ocho, ejercicio del Mes del Corazón de Jesús.

Sábados, a las siete, Sabatina.

Servicios eclesiásticos

Para la presente semana han sido nombrados Vicarios de turno, el Rvdo. D. Vicente Sierra para los servicios de la Parroquia de Santa María, y el Rvdo. don Gonzalo Candela (D.ª Saurina 5) para los de la Real Parroquia de San Mauro y San Francisco.

Nadie tiene los modelos de

CALZADOS RIBELLES

San Francisco, 7 ALCOY

Anuncie en nuestro periódico sus productos y aumentará las ventas.

SEGURA

Sellos de caucho. Precintos

Marcas elásticas para fardos.

San José, 15.—ALCOY

HACE OCHO DIAS EN LA IGLESIA DE S. JORGE



Ofrenda al Patrono de Alcoy

Oración que fué leída ante el Patrono de la ciudad, San Jorge Mártir, el pasado lunes, al ofrendarle al Santo los trofeos conquistados por el Club Deportivo Alcoyano, con motivo de resultar Campeón de la Segunda Categoría y haber ascendido a la Primera del fútbol nacional.

Ilustre Mártir San Jorge!

Los campeones que integran el equipo del Club Deportivo Alcoyano, dando público testimonio de su fe cristiana, y reconociendo que todo lo que pasa aquí en la tierra, obedece a un plan de altísima Providencia, profundamente agradecidos a vuestra celestial protección, vienen hoy a presentar al pie de vuestro altar los preciados laureles en buena lid conquistados, plenamente convencidos de que el honroso Título de campeones de 2.ª División y el ascenso máximo a Primera categoría, a nadie mejor que a Vos, glorioso Patrono, son debidos en su actuación.

Aceptad pues, insigne Protector, el rendido homenaje de veneración y de gratitud que el Club Deportivo Alcoyano, con asistencia de su Directiva y autoridades locales os dedica, esperando de vuestra constante intercesión que no se eclipse, en lo porvenir, la estrella brilladora de sus triunfos. Así sea.

Variadísima y exquisita pañería hallará en San José, 37. MO-LU-FA, nadie la supera, pues a sus buenos géneros añade lo impecable de su corte.

La formidable hoja BAMBU de LUXE está ya acreditadísima en Alcoy. Si Vd. caballero la prueba se convencerá de su estupendo resultado.

VIDA DEL AYUNTAMIENTO

La sesión que celebró la Comisión Permanente, el pasado miércoles

El pasado miércoles, a mediodía, en el despacho de la Alcaldía, celebró sesión la Comisión Permanente del Ayuntamiento, bajo la presidencia del Alcalde don Miguel Matarredona Terol y con asistencia de los Tenientes de Alcalde señores Boronat Llácer, Abad Tormo, Aracil Pascual y Jordá Oltra.

Abierta la sesión fué leída el acta de la anterior, que fué aprobada, adoptándose a continuación los siguientes acuerdos.

Fuó leída la relación de multas impuestas y pagadas durante la semana.

Inscribir a nombre de José María Verdú Sempere, la concesión de agua núm. 567 afectada a la casa núm. 54 de la calle San Francisco y a favor de María Gomis Gomis y José Masanet Gomis, la núm. 959 al servicio de la casa núm. 9 y 11 de la calle San Bartolomé.

Conceder en arrendamiento dotaciones de mil litros diarios a Eliseo Vidal Vidal, para Santa Isabel, 7; a «Soler y Segura S. A.», para General Sanjurjo, 7 y a «Sociedad Anónima Ferrándiz» para Santo Domingo, 33,

Autorizar, a Juan Lluch Cebrián la apertura de un establecimiento en Generalísimo, 12 y a Francisco Botí Berenguer en San Mauro, 17.

Conceder el permiso solicitado por Juan Lluch Cebrián para instalar una placa en Generalísimo 12, y a Francisco Botí Berenguer en San Mauro 17, un rótulo, así como también para construir dos vitrinas en las partes laterales de la fachada.

Autorizar, a Francisco Blanes Pascual, para elevar tres plantas en el edificio números 49 y 49 duplicado de la calle General Mola; a Rigoberto Pastor Botella para la construcción de un edificio en el solar resultante del derribo de Santo Tomás 23; a Santiago Reig Candeia en representación de «Electricista Alcoyana S. A.» para reforma y ampliación en Gonzalo Barrachina, 10; y a Rosario y Dolores Cabot Verdguer, como arrendatarias del Teatro Calderón, que forma parte del edificio núm. 26 de la Plaza de España, propiedad del Circulo Católico de Obreros, para elevar dos metros la cubierta de dicho teatro y renovar su decoración e instalaciones.

Aprobar una propuesta de la Comisión de Obras sobre construcción inmediata de cuatro criptas en la galería de San Jorge del Cementerio municipal, cuyo coste será de 8.000 pesetas según dictámen del Arquitecto municipal, efectuándose las obras por suministramiento o contrato directo.

Conceder prórrogas de incorporación a filas de primera clase a Antonio Martínez Esplugues, por padre sexagenario, a Miguel Soler Payá por hijo de viuda, y a Antonio Valor Faus, por hermano en filas.

Acceder a lo solicitado por Manuel Hidalgo Beistegui, incluyéndole en el Padrón de habitantes con el carácter de vecino y domicilio en Góngora 13, por llevar más de seis meses de residencia en este Municipio.

Conceder un mes de licencia por enfermedad al empleado de Fontanería Adelino Zurián.

Anuncios Oficiales EDICTOS

Por acuerdo adoptado por la Comisión Permanente en sesión de 23 del pasado mes de mayo, se concede un segundo y último plazo para el cobro de los recibos del segundo semestre del repartimiento general de utilidades correspondiente al pasado año 1944, advirtiéndose que esta prórroga será definitiva y que terminada que sea, pasarán los descubiertos a la Agencia Ejecutiva para su cobro por vía de apremio.

El plazo que se otorga en periodo voluntario tendrá efecto desde el día 16 y hasta el 30 del actual mes de junio, ambos inclusive, y su cobro se efectuará en días hábiles y horas de nueve a trece, en la oficina municipal recaudatoria de arbitrios.

Todo ello, de conformidad a lo que preceptúa el artículo 65 del Estatuto de Recaudación de 18 de diciembre de 1928.

Nombrar oficial albañil de la Brigada Municipal, con carácter interino, a José Vallés Corbí, en la vacante producida, por haber pasado el que lo era, Emilio Guerola Valls, a desempeñar el cargo de Ayudante de Capataz, según propuesta de la Comisión de Personal.

Ratificar la propuesta de la propia Comisión, sobre nombramiento de Auxiliar de jardinería, con carácter interino, a favor de Luis Cremades Carbó, que lo tiene solicitado, para cubrir la vacante producida por jubilación de su padre José Cremades Verdú, y por reunir los conocimientos necesarios para ejercer dicho empleo.

Sin otros asuntos de que tratar se levantó la sesión.

Romero Vicent nombrado Director de ODIEL

En atenta comunicación desde Huelva, nuestro dilecto amigo y estimado compañero en la prensa D. Gregorio Romero de Vicent, director que fué de «Gaceta de Levante» en nuestra ciudad, nos participa haber tomado posesión de la dirección de ODIEL, diario de F. E. T. y de las J. O. N. S. de aquella capital, por designio de la Delegación Nacional de Prensa.

El señor Romero se hallaba últimamente en Lérida al frente de LA MAÑANA, diario del Movimiento, como Director del mismo, desempeñando además otros varios cargos oficiales de la profesión.

Lo que se hace público para general conocimiento de los señores contribuyentes.

Alcoy, 11 de junio de 1945.

El Alcalde

Presentado por D. Miguel Cano Cano, proyecto solicitando permiso para instalar un motor a gasolina de 2 y 1/2 HP., en el edificio situado en la Filera, se expone al público por el plazo de ocho días, a los efectos de reclamaciones.

Alcoy 14 de junio de 1945

Presentado por D. Tomás Segura Doménech, como consejero delegado de la razón SOLER Y SEGURA S. A., proyecto solicitando permiso para instalar un motor a gasoil de 16 Hp., en el edificio situado en General Sanjurjo, 7, se expone al público por el plazo de ocho días, a los efectos de reclamaciones.

Alcoy 14 de junio de 1945.

Tres cualidades insuperables,
MO - LU - FA, Moda-Lujo-Fantasía.
Vestir al día con toda distinción, con
suprema elegancia y sin exageraciones.
San José, 37.

¿Ha oído, señor, hablar de la maravillosa
hoja de afeitar BAMBU de LUXE? Pues todo
lo que se diga es poco comparado con la
realidad. No hay nada mejor.

FEMINA A VOSOTRAS

Por ANA MARIA

Sonreid a todo y a todos. La sonrisa, muestra de felicidad y salud en la persona, debe ser en todo momento el sello que acaricia al hablar.

Toda mujer que al atender y al sollicitar sonría, no se le podrá negar la admiración de la simpatía, porque nada hay que se contagie tanto como la alegría y la sonrisa.

A la vida, en sí triste—camino con rosales que pinchan—hay que sonreírle, para que ella a su vez nos sonría.

Mirad todo cuanto nos envuelve, con sonrisa acariciadora y nos sentiremos felices. Nada tan pesimista y poco alagador como un rostro hecho a penumbras y tristezas; su faz uraña es como un imán que atrae la desgracia y la poca felicidad. Sonreid y acariciad la brisa de la mañana, el fuego del sol, el desmayo de la noche y estaréis más cerca de la felicidad.

BELLEZA

Perjudica grandemente a las manos sumerjirlas alternativamente en agua fría y caliente, y las enrojece.

En caso de querer afinar las manos por ser algo gorduzuelas, pónganse por las noches o en las horas de descanso, guantes de goma y obtendrá buenos resultados.

Para embellecerlas, lávese con una solución de agua oxigenada mezclada con un poco de amoníaco.

COCINA

MERLUZA RELLENA DE CARNE

Se limpia y quitan las espinas y se le pone limón y sal. Se prepara un picadillo

de magro de cerdo, jamón, los huevos de la merluza, un hígado de gallina, una yema de huevo duro y especias, y con todo esto se rellena la merluza, cosiéndose y arreglándola en una tartera. Por encima de la merluza se coloca mayonesa hecha con dos yemas crudas y una dura, limón, pimienta y sal, todo bien revuelto y que resulte espesa.

Esta mayonesa debe cubrir enteramente la merluza y se adorna con piñones por encima, llevándose al horno dos horas.

DE UTILIDAD

Si sois aficionadas a decorar flores, entre las hojas de los libros, puedes emplearlas para hacer pantallas muy bonitas para la lámpara o la ventana. Sobre un vidrio raspado se van colocando y pegando con goma flores y hojas disecadas, con las cuales pueden combinarse mariposas y caballitos de agua. Se pone encima un vidrio transparente, y ambos vidrios se sujetan por los bordes por medio de una media caña de latón o simplemente con tiras de papel que se pegarán con cola. Una pequeña asa cada lado permitirá colgar la pantalla por medio de una cadenaita. Las hojas amarillas producen un efecto muy bonito, especialmente si son muy divididas, como sucede en el caso de las hojas de geranio.

**

Si habéis de raspar corteza de limón para hacer dulce, lavad con agua tibia el limón. La corteza del limón no está nunca limpia; examinada al microscopio se ven en ella puntitos negros que son huevos de insectos.

Canclón de enamorado

¿Quién es Ella?

Como gentil trovador de románticos cantares, a la reja de tu amor perfumada de azahares hoy me acerco con temor.

Y pulsando temblorosa, de mi corazón la lira, cantaré con voz melosa a Ti, dama primorosa, por quien mi pecho suspira.

Yo te saludo, sultana, bajo la regia ventana de ese castillo de piedra, do tiene mi soberana su dosei de verde hiedra.

Tienes por ojos, luceros al firmamento robados, tan vivaces y hechiceros que son de mi pecho aceros relucientes afilados.

Tienes por labios, corales que en el mundo no hay rivales,

y por mejillas dos rosas tan peregrinas y hermosas, que no crecen en rosales.

Tienes un collar de perlas que me deslumbran al verlas sobre tu nevado cuello, cuando de Febo el destello se place en embellecerlas.

Tu vuelcas de la gaveta do custodias tus caudales, esa inspiración secreta que el pintor toma a raudales de su teñida paleta.

Eres la musa callada de mis dorados ensueños; por tí se siente arrobada y del todo enamorada mi alma con dulces befeños.

Salve, graciosa sultana; de sonrisas hechiceras; mezcla de reina y gitana, la flor más bella y galana que crece en nuestras praderas

¿Quién es Ella, la escogida, y entre todas preferida?...

Es la que nunca me engaña, mi madre siempre querida, la mejor del mundo: España.

E. A.

AJEDREZ

Simultáneas

Como estaba anunciado y ante numerosos aficionados, el pasado sábado 9 del actual a las once y media de la noche, se celebró la sesión del Ciclo de Simultáneas organizadas por el Club Ajedrez Alcoy.

Esta corrió a cargo del ex campeón local y provincial Miguel Botella, que se enfrentó con 25 tableros, consiguiendo el resultado de 20 ganadas, 3 perdidas (Sres. Abad, Masanet y Corbí) y 2 tablas (Sres. Gisbert y García A.)

El encuentro duró poco más de dos horas, resultando la velada muy interesante y entretenida.

La próxima sesión estará a cargo del destacado aficionado Angel Ivorra, que disputará 20 partidas.

Campeonato por equipos

Los resultados de la quinta

ronda, última de la primera vuelta de este gran concurso han sido: Botella 1 punto y Colomina 3; Blanes 3 e Ivorra 1 y Canet 3 y Seguí 1.

En la sexta, jugada el pasado jueves, sólo terminaron tres de las doce partidas.

En las partidas aplazadas de las rondas anteriores, Ripoll, Corbí, Masanet y Ripoll vencieron a Mollá, Juan, Sancho y Mataix, resultando tablas las partidas Ivorra-Pastor y Corbí-Beltrán, y no habiendo sido jugada aún, la partida Vidal-Pericás.

La clasificación al finalizar la primera vuelta es: 1.º Canet 13 puntos de 20 partidas, 2.º Colomina 12 y medio de 20, 3.º Botella 10 de 19, 4.º Blanes 9 y medio de 20, 5.º Seguí 8 de 20 y 6.º Ivorra 6 de 19.

En las últimas partidas destaca la victoria de Masanet sobre Sancho y los empates de Pastor y Beltrán con Ivorra y Corbí.

M.

¡Qué tiempo más preciso pierde, caballero! Lo ahorraría si se afeitase solo. ¿Cómo? Usando la hoja BAMBU DE LUXE.

Señora, señorita, MO-LU-FA satisfará vuestras apariciones en colorido acertado, en variedad de modelos, en corte y confección inigualables.

DEPORTES

EL PARTIDO DE HOMENAJE A BALAGUER

El Alcoyano derrota al Real Murcia por 6 a 1

Poco público asistió al encuentro que a beneficio y como homenaje, se celebró la tarde de ayer en el Collao. Estamos doloridos por la actitud de cierto sector de la afición, cuya ausencia bien se echó de menos. Ni la tarde se presentó lluviosa, como venía amenazando, ni cabe otra disculpa que la que hemos oído comentar a la salida del encuentro. «Parece que va más aprisa el equipo que la afición». No queremos creerlo, pero entonces nos restaría suponer que «no interesaba» el homenajeado, lo que resultaría increíble. Porque de la labor callada y eficiente del entrenador deportivista, de su honradez acrisolada, del cariño hacia el Club nadie puede ni debe dudar. Como que a él se debe el ambiente de armonía y compañerismo, dentro de la más severa disciplina, auténtica clave del éxito alcanzado. Pues bien, por lo que sea, no respondió el público deportivista. Sirva de consuelo a Balaguer, dentro del menguado éxito económico del encuentro, que asistió la «Vieja Guardia» deportivista. Pocos, pero buenos, es el gran lema. Los aplausos con que fué sa-

ludada su aparición en el terreno y la cerrada ovación que estalló en su honor, en el descanso, cuando por directivos y jugadores le fueron entregados los obsequios que le regalaban en conmemoración de la fecha, le habrán dicho bien claramente que, tal vez el mejor sector de aficiona-



dos, sabe apreciar su obra como se merece. Y de ahí su patente emoción cuando, luego de ser abrazado por sus muchachos, presentaba a la contemplación de las gradas los obsequios y el artístico pergamino que acababa de recibir.

Nuestros plácemes a Balaguer y a los que le aplaudieron y ascendieron al Collao para vitorrearlo. Para los ausentes...

EL PARTIDO

Presentaba el Murcia un equipo que, sin ser el titular íntegramente, era un potente conjunto. Pues de nada le ha servido y regresa para sus lares con media docena de goles, que pudieron ser algunos más sin mayor esfuerzo de los alcoyanistas. Sus hombres, por lo general, se han mostrado batalladores, pero nada más, y algunos, como el expulsado por una serie de entradas peligrosísimas a Vidal o Martínez, incorrectos. Destacaron Tito II, Novo y... nadie más. De los de casa, Costa y Vidal, con el oportuno Quisco y Botana, los mejores. Mejor Galcerá, en buena forma, que el otro portero. Lesionado, al parecer, Sáenz estuvo desconocido. Bien su compañero, magnífico de colocación. Bolinches y Cano, cumplieron; sobre todo el primero. Men-



di, a mucha más altura que el desentrenado Segarra y Caquí, en su segundo encuentro con el titular, con genialidades y despistes.

A las órdenes de Monterde, forman los equipos del siguiente modo. Real Murcia: Marín; Arrieta, Novo; Albarito, Rodríguez, Castro; Talavera, Bescós, Martínez, Pacheco y Tito II. Por el Alcoyano: Galcerá (Serer); Sáenz, Pita; Cano, (Botana), Bolinches, Botana (Pomar); Mendi (Segarra) Vidal, Quisco, Costa y Caquí.

Domina el Deportivo y marca su primer tanto a los 14 minutos, al ser rechazado un tiro de Costa que alcanza Caquí y su centro es rematado de puntera por Quisco. A la media hora de esta parte se forma un lío ante la portería de Marín, pasándose el balón, con apuros, Quisco y Vidal hasta que el primer de ellos lo envía al marcador de otro punterazo cruzado. Costa agarra un chupinazo como los de su mejor época ¿no lo será la actual? que es desviado a córner en inmejorable intervención. Con 2 a 0 de color albiazul se pasa al descanso.

SEGUNDO TIEMPO.

Se registran en el Alcoyano los cambios señala-

Para en la página 8.

Visite la ya acreditadísima sastrería MO - LU - FA, en San José 37, y observará en ella la fineza de su corte y confección.

Insuperable hoja de afeitar
BAMBÚ de LUXE.
Podrá adquirirla sólo en estancos.

Ramón Balaguer

El entrenador "para" el Alcoyano

Sólo se discute a los que valen, ha dicho no se quién, y éste es el caso del entrenador deportivista, pues mientras para unos carece de eficiencia en su cometido, llevan los otros la pasión hasta suponerlo único hoy día. Y, la verdad, pecan ambos extremos, ya por exceso ya por defecto. Ramón Balaguer es... Ramón Balaguer. El más ni menos. Con táctica y técnica, que no vamos a discutir ahora, y que a unos convencerá y otros repudiarán.

Recordarán nuestros lectores cómo en el extinto DIARIO DE ALCOY acudimos, en críticos momentos para nuestro equipo—a raíz del empate con el Mallorca—en defensa del entrenador Balaguer. Y fundábamos nuestro argumento en que no debe analizarse la labor de un entrenador de fútbol desde el único ángulo de sus conocimientos en este deporte y dábamos la máxima importancia al factor moral, del que nadie, ni sus más encarnizados opositores podrán dejar de ver en Ramón Balaguer uno de los ejemplos más destacables. Y esto es, para el cronista, ahora que todo el mundo opinó sobre «la clave del éxito», la única y auténtica razón de la serie continua de triunfos que ha conseguido el equipo, desde que su timón fué empuñado por el actual entrenador.

Nadie sabe lo difícil que resulta conseguir, sin apelar a más medida que el convenci-



miento y el ejemplo, que una veintena de muchachos en plena juventud, se comporten en la vida privada con rigidez monástica, siguiendo el modelo que les marca la conducta intachable y esencialmente deportivista de su entrenador, que es caso admirable de los deportivistas.

Pero aún hay más. Nadie dude del buen papel que espera al Deportivo Alcoyano en su debut en Primera División, si conserva la homogeneidad en juego y compañerismo que hasta hoy ha tenido. De ahí que el peligro que no existe, por sostener idéntico criterio los directivos encargados de los nuevos fichajes—de adquirir los servicios de cualquier super «as», auténtico o de oropel con lo que sólo se lograría romper el todo armónico que constituye el equipo, al mismo tiempo que, con la discordia, se polarizarían los jugadores en dos bandos: los «antiguos» y los de la nueva estrella. Y como por otro lado, y nadie se

RAMON BALAGUER visto a través de sus jugadores

Botana: El mejor «jugador» del Alcoyano.

Quiles: Más que entrenador, mi hermano mayor al que debo

llame a engaño, si este esencial factor a que nos venimos refiriendo, desaparece del equipo no queda a nuestros muchachos el juego necesario para codearse con los «gallitos» del primer grupo, sólo nos esperaría una temporada cuajada de malos ratos engendrados por el continuo perderse puntos en el Collao. Esto no es ni debe ser así.

Prescindase, no solo de nuevos elementos de fácil adquisición, pero cuyo comportamiento deje mucho que desear, sino de los actuales para los que el continuo ejemplo de Balaguer y el cariño del Club nada significan. Por muy dolorosa que resulte tal determinación, beneficiosa será a la larga.

Se ha establecido una identidad tan perfecta en Balaguer y sus hombres, como bien puede apreciar el lector en este mismo número, donde aparecen las opiniones de los jugadores sobre su entrenador, que nos atrevemos a decir, que tanto necesitan éstos de Balaguer, como Balaguer de sus muchachos, y que sólo de la unión de ambos elementos es dable esperar el triunfo de unos y otros.

Critíquese a Balaguer en sus dotes técnicas o concédasele su acierto como preparador de cultura física. Ni lo uno ni lo otro interesa. Solamente Balaguer, con sus buenas y malas cualidades de entrenador, tal como es, ha logrado que el Alcoyano haya alcanzado la cima de la categoría suprema del fútbol nacional. Y ahí queda esa afirmación rotunda de nuestro justo criterio.

DE CASTRO

lo que soy y lo que pueda llegar a ser.

Gil: Sentimos las derrotas por el Club y por Balaguer y eso que no nos suele reñir.

Calpe: Ya de jugador del Deportivo era el mismo modo lo que de entrenador.

Cano: Habrá otros más «serbios» pero, para mí... Balaguer. Bolinches: No deseo tener otro entrenador mas que Balaguer.

Rubio: Estoy lesionado, pero confío en volver a mi anterior forma en cuanto me coja de nuevo el mano. No hay otro igual.

Pomar: Gran entrenador tanto en los entrenamientos como en cualquier otro momento.

Mendi: Espero quedarme en el Alcoyano y, de lo contrario, lo sentiría tanto por el equipo como por dejar a su entrenador.

Quisco: El mejor entrenador que conocí.

Vilanova: Un magnífico entrenador.

Costa: Mi «forma» de esta temporada a él se la debo. ¿Quiere usted más?

Pérez: Usted que «sufrió» entrenadores, dígame; ¿hay otro con el que se pueda estar más a gusto?

Felipe: Cinco años en el Alcoyano me permiten decir que Balaguer es el setenta y cinco por ciento del éxito del equipo.

Bravo: Para mí, excelente.

Caqui: Cariño a los jugadores, hace que todos demos cuanto tenemos dentro por verlo contento.

Galcerà: Estoy contento con Balaguer.

David (Masagista): El compañero más querido de todos y por todos.

Y nosotros opinamos, también, que... Viva Balaguer, entrenador perpétuo del Club Deportivo Alcoyano.

DE CASTRO.

Caballero, si quiere vestir a la moda, sin extravagancias, acuda a MO-LU-FA, que colmará todas sus exigencias.

Siempre garantía por su fabricación esmerada, hoja BAMBÚ de LUXE. Siempre la más económica. Exclusiva para estancos.

TIROS AL POSTE

Del Aviación nos gustaron sus dos «alas», Juncosa y Vázquez.

Del Alcoyano sus dos «antiaéreos», Botana y Pomar

*

El Aviación, completísimo entró en barrena en el Collao.

¡Mal campo para intentar fáciles aterrizajes!

*

Campos, el «Niño de los Caracoles», hizo como que hacia y sudó a mares.

A pesar, o mejor dicho, por causa de un Boiñches, con el que no pudo.

*

Botana y Pomar, dos «alas» de «Fortaleza volante».

FariasyCuenca, dos «alas» de simple avioneta.

*

Y sentimos tener que escribir que no nos agradó el juego del medio derecha aviacionista.

¡Con lo que nos gustan a nosotros los «fariasy...»!

*

Vidal, nuevo elemento alcoyanista desde hace una semana.

Y el «coro» de plañideras, mesándose los cabellos.

*

Sabemos de un par de defensas, «a modo» para el Alcoyano, que están al caer.

Y de una pareja de delanteros, que están idem de idem, que encajarán en el equipo.

*

Pero nada diremos, hasta que hayan estampado su rúbrica en la cartulina.

En la cartulina del Alcoyano, naturalmente.

*

La misma Directiva...
El mismo entrenador...
Los mismos entusiasmos...
¡Y los mismos éxitos!!

GEDECE

Vidal, nuevo jugador alcoyanista

El pasado martes ha firmado su ficha por el Deportivo local el que era interior derecha del Elche, Vidal, gran promesa de jugador en el que habían fijado su atención diversos clubs de categoría, como el Barcelona, Murcia, Hércules, etc.

Viene Vidal al equipo, dispuesto a dar por sus nuevos colores cuanto sea necesario, lleno de entusiasmo por formar entre sus circunstanciales coequipiers del Metropolitano y el Collao. Suya es la frase que reproducimos, dicha por este sincero joven a su hermano, luego de apreciar el ambiente de camaradería que preside al equipo, tan diferente, por fortuna, del que reina en otras latitudes: «O juego en el Alcoyano o búscame un lugar en un monasterio.» Garantizamos la autenticidad de la frase que viene a echar por tierra la versión, aparecida en la Prensa, de que había fichado por el Deportivo, «por un puñado de pesetas más» a las que le ofrecía otro Club.

-Por su juego, entusiasmo y modestia, nos parece ver en Vidal un elemento inmejorable para el equipo, por lo que felicitamos a los que, tan acertadamente, han llevado la gestión de su ingreso en el Club.

El homenaje a Maciá

Todo un Madrid, con Borbolla, Eizaguirre y otros destacados elementos, ha actuado ayer en el partido homenaje a Maciá, al que tanto debe la afición alicantina, con cuyo titular lleva alineando desde 1930.

No vamos a presentarlo a nuestros lectores. Decir Maciá es nombrar la experiencia, la

Sin duda alguna: perfecto afeitado, impecable rasurado con hoja BAMBÚ de LUXE.
No causa molestias, ni araña.

La cena homenaje al Deportivo Alcoyano

El lunes de la semana pasada, y en los salones del Círculo Católico de Obreros, tuvo lugar una cena popular en honor de los Campeones de Segunda División y flamantes «Primera». En el acto, que estuvo presidido por nuestras primeras Autoridades, hicieron uso de la palabra el Presidente de Honor, D. Guillermo Prieto Madassu, el efectivo D. Angel Pérez Soler, el Presidente de la Corporación Municipal, don Miguel Matarredona Terol, el Capitán Botana, nuestro Cronista Sr. de Castro, el árbitro Sr. Tamarit Falaguera y otros oradores. Todos expresaron su confianza de que en la entrante temporada seguirán laborando por el triunfo del Club Alcoyano, cada uno desde su puesto, con el mismo tesón y entusiasmo que en la finida, lo que garantiza idénticos éxitos. Se leyeron diversas composiciones poéticas para cantar la gran hazaña y la orquestina que amenizó el acto interpretó, por vez primera, un castizo pasadoble que, su autor, bautizó con el nombre de «Quisco», en cuyo honor fué compuesto.

Todos los asistentes se emplazaron para otra cena que, por idéntico motivo, tendrá lugar por las mismas fechas allá para el año que viene.

moral, el pundonor, la valentía y nobleza, puestos al servicio de un solo Club: el Hércules.

ALCOY, se adhiere de corazón al homenaje a este gran jugador al que tantas veces se aplaudió en el Collao.

La matinal de BOXEO de «Educación y Descanso»

No resultó muy lucida esta reunión. Sólo dos de los combates merecen el nombre de tales. El de Colomina y Satorre, ganado por el primero por inferioridad de su contrincante, decisión que nos pareció algo prematura cuando fué tomada y necesaria, tal como discurría la pelea, en el siguiente asalto, y el que enfrentó al Noy con Garrigós. Combate de verdad de punta a cabo, sin fintas ni acechos. Se pegaron en todo momento con corazón y lucieron ambos magníficos dotes. El ligero margen puntos acumulado dió ganador a Garrigós, pese a que parte del público impresionado por el valor del Noy, pidiera m. n.

Brown, «gallo», ganó claramente a los puntos, a su rival Ojaos, muchacho con pocas nociones de boxeo, pero un corazón de roca. Algo de lo que necesitan Valor y Gisbert, dos «medios» que fueron amonestados arbitrariamente por su falta de combatividad en el primer asalto y que no lo fueron en los otros por la lenidad del árbitro. «Aquello» será de todo menos boxeo. Veremo si en su revancha...

Sáenz y Medianes efectuaron una exhibición en la que el primero demostró tener conocimiento del ring. Veremos si a la hora de la verdad los certifica.

RING

El Celta vigués retorna a la Primera División

Por haber ganado ayer en Madrid al Granada por 4 a 1 el partido de promoción para el ascenso ha conseguido el Real Celta su reingreso en la División de Honor, luego de militar la anterior temporada en la Segunda.

Felicitamos por el éxito al notable conjunto «celestes», compañero de nuestro Deportivo en el ascenso este año.

Un afán al servicio del público **MO-LU-FA.**
Un acendrado y refinado gusto **MO-LU-FA.**
Un compendio de elegancia **MO-LU-FA.**
Moda-Lujo-Fantasia.

Final de los actos del Centenario de la Fundación de La Primitiva

Solemne funeral en la Iglesia de María Auxiliadora

Descubrimiento de una lápida en la casa donde se fundó la laureada Corporación Musical

Ayer domingo finalizaron los actos conmemorativos con que ha sido festejado el Centenario de la fundación de la laureada banda de música La Primitiva.

A las once, de la Sociedad «Apolo» se dirigió la banda a la iglesia de María Auxiliadora, interpretando en el trayecto pasodobles de compositores alcoyanos. En la referida iglesia celebró un solemne funeral, a toda orquesta, por la Capilla La Primitiva que interpretó una grandiosa partitura. Presidieron las Autoridades locales y asistió numeroso público. Celebró la Santa Misa el Rvdo. don Celedonio Macías director de las Escuelas Salesianas. Al final se cantó un solemne responso por las almas de los músicos fallecidos de la Corporación. Terminada la función religiosa inició el desfile de la laureada banda partiendo de la avenida General Mola, frente al Asilo de los Ancianos Desamparados, bajando por la calle de San Nicolás, con cuyo itinerario se conmemoró el premio conseguido por La Primitiva en el

Certamen de Alicante. Al llegar a la casa número 8 de la calle San Nicolás se procedió al descubrimiento de una lápida de mármol colocada en la fachada de dicha casa, en cuyo edificio fué fundada la laureada Corporación. El Alcalde de la ciudad descubrió el mármol y La Primitiva ejecutó un pasodoble, continuando el itinerario hasta la Plaza de España frente a la Sociedad Apolo donde se dieron por terminados los actos del Centenario que han resultado como los del domingo anterior brillantísimos.

Anteayer celebróse la segunda prueba regional del IV Concurso nacional de coros y danzas.

Alcoy y Cocentaina sobresalieron en la actuación

Ayer domingo, a las 12:30 de la mañana, celebróse en el Teatro Circo la segunda prueba regional correspondiente al IV Concurso Nacional de Coros y Danzas que ha organizado la

La derrota del Murcia

(Viene de la página 5.)

dos en la alineación. Sigue la misma tónica de juego, mejor en los propietarios, pero los «pimentones» logran acortar distancias por mediación de... Pita, que marca en propia meta al pretender desviar un balón que se aprestaba a bloquear Serer.

Aprieta el Alcoyano y domina ampliamente. La tripleta central del ataque juega maravillosamente. Vidal marca el tercero a los 20 minutos, poniendo fin a una «melee» y el mismo interior se anota otro gol, a la media hora de este tiempo, al colarse por pies Caquí, cuyo tiro cerrado es apenas desviado de puño por Martín y rematado al fondo de

ALCOY

Semanario de la vida local

las mallas por nuestro delantero. Aún vuelve a hacer funcionar el marcador este mismo muchacho, al colarse entre una muralla de contrarios, y plantarse ante el meta, la que bate irremisiblemente. Al minuto siguiente Segarra sigue codicioso un balón que la defensa pretendía dejar salir por la banda de gol, centra forzadísimo para que Quisco obtenga el sexto y último a favor de su equipo.

No nos gustó—no nos enseñó nada nuevo—el Murcia de ayer. No fué enemigo para un Deportivo en su mejor momento de forma individual y colectiva. Por otra parte el mejor homenaje que a su entrenador podían hacer los jugadores—el que más le había de agradar—era la auténtica exhibición de buen jugar que dieron. Así que... todos contentos, y más, los que, a la vista de estas cosas, esperamos confiadamente la temporada que ha de venir.

DE CASTRO

El próximo viernes en la Real Parroquia de San Mauro y San Francisco

SOLEMNE FUNERAL POR LAS ALMAS DE LOS CAIDOS

El próximo viernes día 22 del actual, a las doce horas, en la Real Parroquia de San Mauro y San Francisco, se celebrará un solemne funeral por las almas de 54 alcoyanos Caídos por Dios y por España, alevosamente asesinados por las hordas rojas, en las sacas efectuadas de la checa que los marxistas instalaron en la iglesia de las MM. Esclavas de nuestra ciudad.

El piadoso acto promete verse muy concurrido, invitándose

al mismo a todos los familiares de los Caídos, amigos y fieles que deseen asistir.

En el Antiguo Palacio Municipal

El 18 de Julio serán inaugurados el Museo de Arte y la Biblioteca Pública

Ultimados casi definitivamente los trabajos en el antiguo Palacio Municipal, van a ser inaugurados los servicios del Museo de Arte y la Biblio-

Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.

La sala se hallaba abarrotada de público. En el escenario figuraban las banderas de España y del Movimiento y el anfiteatro se hallaba adornado con los colores nacionales. Presidieron el concurso las Autoridades y Jerarquías locales y provinciales.

En la primera parte actuó el coro de las Juventudes Femeninas de Alicante, que interpretó la Salve Mater, Estando cosendo y el himno Juventud española, y de libre elección «El tío Pep» canción popular alcoyana, que fueron muy aplaudidas. El coro de la Delegación local ejecutó de concurso el Ave María (An-

teca Pública, habiendo sido fijada la fecha del 18 de Julio próximo para la inauguración del edificio, que tendrá lugar con toda solemnidad.

tiene), la canción popular de Jávea titulada «La Barraqueta» y Rosas del genial Schubert y de libre elección un Villancico de Sella y la popular alcoyana «Serra de Mariola» magníficamente interpretada en voces y modalidad, mereciendo grandes aplausos.

En la segunda parte el grupo de Cocentaina interpretó varias danzas típicas de este pueblo que cautivaron al auditorio por la atinada ejecución y marcado sabor.

El Grupo de la Delegación Provincial de la Sección Femenina, acompañado de típica rondalla bailó un fandango de Ibi, el «Ball de Vetes» y el «Ball d'es conters», ambos de Jávea que fueron muy ovacionados. Finalizó el concurso con la actuación del grupo mixto de Alcoy que interpretó los bailes populares, seguidillas y la danza de «El u» que también gustaron mucho.

Sobresalieron en su actuación el Coro de Alcoy y el Grupo de Danzas de Cocentaina